

# Beschlussauszug

Sitzung der Gemeindevertretung der Gemeinde Niesgrau vom 17.04.2023

---

## TOP 10. Verschiedenes

Es wird folgendes vorgebracht:

Gemeindevertreter Björn Rohr weist darauf hin, dass immer wieder Fahrzeuge den Schottweg ab Koppelheck 29 nutzen um evtl. – wie auch immer – nach Gräverdiek zu kommen. Der Weg ist zur Hälfte ausgebaut mit Betonspurbahnen, danach folgt ein wassergebundener Feldweg. Der Weg mündet auf die Gemeindestraße Ohrfeldhaff-Kluster. Fahrzeuge versuchen auf den anliegenden landwirtschaftlichen Flächen zu wenden, fahren sich fest und müssen geborgen werden. Ein entsprechendes Hinweisschild wäre hier sinnvoll.

Gemeindevertreter Björn Rohr macht deutlich, dass die Darstellung zu einem möglichen Ausweichparkplatz in Ohrfeldhaff im Rahmen der Vorstellung des Ortskernentwicklungskonzepts und einer Nutzung als Wohnmobilstellfläche für eine große und unnötige Unruhe gesorgt hat. In der Gemeindevertretung besteht derzeit Einvernehmen darüber, dass die Gemeinde selbst nicht bestrebt ist, auf eigenen Flächen einen Wohnmobilstellplatz zu errichten.

Eine Prüfung der Brücke in Stobdrup hat nach Auskunft von Bürgermeister Thomas Johannsen keinen zusätzlich akuten Handlungsbedarf ergeben.

---

Der Auszug entspricht dem Inhalt der Beratung.

Steinbergkirche, den 03.04.2024